

Sigue el naranja por desaceleración de contagios y menos hospitalizados

SHEINBAUM: LIGERA DISMINUCIÓN EN LA TASA DE POSITIVIDAD POR COVID-19

El gobierno local apoyará a escuelas que lo requieran, como se hizo en junio

ALEJANDRO CRUZ FLORES

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, señaló que los contagios de Covid-19 "se están desacelerando" en la capital, pues si bien aún hay un incremento en el número de hospitalizados la cifra es menor a la que se tenía hace algunas semanas, además de que se observa también una ligera disminución en la tasa de positividad.

Según los datos de la administración capitalina, hasta ayer estaban internados 3 mil 354 pacientes por coronavirus, 133 más que la semana pasada, pero con una disminución en la tasa de crecimiento de 49 por ciento, toda vez que hace siete días el promedio diario de ingresos era de 37 y ahora se ubica en 19; mientras en el caso de positivos de 3 mil al día pasó a 2 mil 700.

"Lo que hay es una desaceleración que se ve en la positividad también, en términos de la estabilidad, y una pequeña reducción en el número de casos y en la proporción de los que se hacen pruebas de Covid", expresó la mandataria.

Sobre el regreso a clases de forma presencial, mencionó que dará el apoyo que solicite la Secretaría de Educación Pública (SEP), incluso con pruebas aleatorias en las escuelas, como ya se había determinado para su reapertura en junio pasado.

Dijo que se apoya desde las alcaldías y de la Secretaría de Obras y Servicios local, pero si es necesario se reactivarán los tequios para la limpieza de los planteles, así como suministro de gel, cubrebocas, y aunque "no tenemos todavía un protocolo específico con ellos (la SEP), estamos en pláticas para que nos digan exactamente qué necesitan".

En el informe semanal sobre la situación de la pandemia en la ciudad, el director de Gobierno digital, Eduardo Clark García, informó que la urbe se mantiene en color naranja del semáforo epidemiológico y se comienza a registrar una estabilidad en el ingreso de pacientes a los nosocomios.

Al señalar que hasta ayer se tenían 57 mil 828 casos positivos de Covid-19, detalló que por grupos de edad la población de 18 a 29 años es

la que registra el mayor crecimiento, lo que adjudicó a que del millón 800 mil personas que conforman ese sector aún faltan alrededor de 750 mil por vacunarse, mientras en el resto de la población adulta, que en su gran mayoría tiene al menos una dosis, el número de contagios ha disminuido.

En el caso de los menores de edad, según las gráficas presentadas por el funcionario, el número de contagios rebasa los 5 mil, aunque la secretaria de Salud local, Oliva López Arellano, dijo que sólo 17 se encuentran hospitalizados y ninguno de ellos de gravedad.

La funcionaria señaló que esta tercera ola de contagios no ha significado una presión para el sistema de salud de la ciudad y agregó que con el programa Hospital en tu Casa se atiende a 600 personas positivas que son supervisadas en su domicilio y reciben medicamentos y oxígeno.

Respecto a los actos masivos que se preparan en este segundo semestre del año, Sheinbaum explicó que se reforzarán las medidas sanitarias como el uso de cubrebocas y conservar la sana distancia entre personas, al tiempo que recordó que al aire libre la probabilidad de contagio "es muchísimo menor", por lo que se da prioridad para que estas actividades se realicen en espacios abiertos.

El promedio de ingresos diarios a nosocomios pasó de 37 a 19 en una semana

► Hasta el reporte del jueves por la noche por parte del gobierno capitalino, la ocupación hospitalaria era de 39 por ciento, con 889 camas con ventilador ocupadas, mientras el de casos positivos descendió a 25 por ciento. Ayer, los kioscos de la salud volvieron a registrar alta

afluencia, como el de la imagen en la alcaldía Cuauhtémoc. Foto José Antonio López



